



長崎市立矢上小学校 学校だより 『笑顔が花咲く矢上小』

合い言葉「よく学び よく遊べ」

令和6年6月10日

NO. 10

校長 白水 聡

5年生の社会科見学

5月29日（水）は5年生が科学館・原爆資料館見学に出かけました。天気もよくて計画通りの日程で実施できました。

まず、長崎市科学館を見学しました。最初の活動はプラネタリウムでの天体の学習でした。頭上に広がる星空を見ながら、学びを深めることができました。次に、科学工作で簡易的な顕微鏡を作りました。そのあとは、班別に分かれて展示室を見学しました。恐竜の骨格標本を見たり地震体験機で大地震の揺れを体験したりすることを通して、五感全てを使って科学の不思議や自然の素晴らしさを学ぶことができました。



昼食後は、平和学習を行いました。爆心地公園では原爆落下中心碑に祈りを捧げたり、被爆当時の地層を見学したりしました。平和公園では、平和の泉や平和祈念像、各国から贈られた平和を祈るモニュメントを見て、世界の人々の平和への思いを感じました。

その後、原爆資料館へ移動し、館内を見学しました。原爆投下直後の長崎市の惨状や展示物を見て、原爆の恐ろしさとその被害の大きさを知り、戦争の愚かさや平和の尊さを改めて実感できました。

終日の見学を通して、子供たちは様々な発見や経験ができ、有意義な活動となりました。（文責 長岡教頭）

プール清掃 6年生

6月3日は6年生がプール清掃を行ってくれました。壁を擦って汚れを落とし、最後にデッキブラシで床を掃除しました。トイレやプールサイドも掃除しました。

昨年度中にプールの改装工事をしていただいたばかりなので、見た目もきれいで、気持ちよく水泳指導ができそうです。残留塩素を管理する機械設備も新品に入れ替わっていて、水質も適切に保てるはずです。

楽しい水泳指導が待ち遠しいです。6年生のみなさん、どうもありがとうございました。



<いい話>

6月6日、校長室に来られたお客さんが、こんなお話を聞かせてくださいました。

「6月2日に八郎川クリーン作戦があったのですが、矢上小の3人の子がとてもよく頑張ってくれましたよ。」と。

「名前を教えてください。」とお願いしたところ、1年2組の〇〇さん・3年3組の〇〇さん・5年1組の〇〇さんということがわかりました。

私もとてもよい気持ちにさせていただきましたので、3人を校長室に呼びました。はじめは「一体何の話だろう…」と、ちょっと緊張気味でしたが、内容を聞いて次第に表情が柔らかくなりました。(笑)

家族で参加したこと、草刈りを頑張ったことを教えてくださいました。

今後、すばらしい奉仕の心を大切にするとともに、また、地域の行事に参加してほしいと思いました。